
最新竞选学生会宣传部副部长演讲稿(汇
总5篇)

要写好演讲稿，首先必须要了解听众对象，了解他们的心理、
愿望和要求是什么，使演讲有针对性，能解决实际问题。那
么演讲稿怎么写才恰当呢？以下是我帮大家整理的演讲稿模
板范文，欢迎大家借鉴与参考，希望对大家有所帮助。

竞选学生会宣传部副部长演讲稿篇一

敬爱的老师、部长们，亲爱的同学们：

你们好！

我叫xx，来自xx班，目前是团总支学生会宣传部干事，竞选的
是宣传部副部长一职。时光荏苒，一转身，已经度过了一年，
自己也成为了学弟学妹口中的学姐。还记得刚踏入大学时那
个懵懂羞涩的自己站在讲台上竞选宣传部干事的情景，紧张、
害怕、担心同时在我的心里并存，但这所有的一切都在各部
部长对我微笑的那刻慢慢溶解。那时的自己对学生会充满了
向往，因为向往，所以加入。在宣传部的一年里，我们每一
个人都付出了自己的汗水、时间，还有激情。从我们八个人
一起办一块板需要四个多小时到我们四个人一起办一块板需
要两个小时，从我们八个人一组到我们四个人一组，从我们
不了解彼此到彼此拥有很好的默契，等等，这些都是我们的
切身体会。我们每一个人都热爱这个小家庭，心甘情愿为之
付出，当然，我们也深深地热爱着学生会这个大家庭。这个
大家庭教会了我们团结，小家庭教会了我们合作。我认为，
一个人只有懂得了如何使一个集体具有凝聚力，如何使得这
个集体互相协作，这个人才算成长了。那么，我想我也在这
一年中又成长了一些。

通过在团总支学生会宣传部里一年的锻炼，我不仅能力得到



了提升，同时我懂得如何去赞赏别人的努力，我了解到了自
己身负的责任，我明白了每一个集体都是相亲相爱的。同时，
我总结了这一年我们工作中值得我学习的地方和还需要完善
的地方，值得我学习的是部长们都做到了根据各部员的擅长
方面把工作安排的更加细节化、具体化，让每一个部员都明
确了自己的职责，在各项工作的衔接过程中都培养了我们的
合作能力；其次，部长们为节省我们的时间及人力做了很好
的分配，将我们分为两组，提高了我们的效率；最后，我们
部门充分发挥了学院与系、系与系内部间的桥梁作用。至于
还需要完善的地方就是宣传形式较单一，没有太多的创新，
部门内部活动较少，同其他部门联系较少。在此，我做了一
份能更好完善宣传部的计划，分为以下几点：

1.积极配合各部的工作，同时可以适当地举办联谊活动，加
强各部间的情感交流。

2.尽可能多的组织部门内部的`小活动，促进各部员更加友好
的相处，增强他们的默契程度。

3.根据部员自身的擅长之处，合理安排工作任务。

我帮助的人。现在的我，以及过去一年的我，因为信仰，所
以坚持。

这一年中，我们有太多太多的回忆，我记得最初时我们几个
人为了出板一直饿着肚子，在成果展现在眼前时，那股兴奋
劲；我记得我们抱着一大摞报纸窜梭于宿舍走廊间为每个宿
舍分发报纸的身影；我记得我们为办好社团标志设计大赛时
的认真模样?现在站在讲台上的我很想说：谢谢，谢谢你们陪
伴我度过一年的时光，谢谢那些陪我走到最后的你们，谢谢
一直关心着、指导着我们的部长，真的很谢谢。还有，我会
一直记得那句：有始有终。并且一直奉行。

最后，请你们相信我，我一定会脚踏实地的将我所想的，所



说的做到，尽自己最大的努力去服务同学，将宣传部变得更
好，将学生会变得更好。

竞选学生会宣传部副部长演讲稿篇二

各位尊敬的老师们、亲爱的同学们：

大家好！

我是大x班的xxx，今天非常荣幸能站在这里，发表我的竞选演
说。我希望竞选的职位是学生会宣传副部长。首先介绍一下。
我来自xxx我是来自这片土地的一个求学学子。

我从小就爱画画，一直是学习委员，在当地xx中学，我积极
参加学校活动，曾被聘为记者、播音员、通讯员为学校的宣
传工作作出了应有的贡献。在年度工作总结中，我总是能获
得xxxx等奖励；我多才多艺，出口成章没问题，唱唱歌儿难
不到我，较好的外语水平更使我有信心在宣传工作上建功立
业；我性格活泼外向，人缘挺好，老师和同学们都喜欢我，
是系里的形象大使，有一定的知名度。我进入xx大学，尽管
没有做过团委和学生会的工作，经验有些不足，但老师们和
各界关心我们的人士就寄希望于我们身上，希望我们今后能
成为社会各行各业的精英人才，那么这精英人才从哪儿来呢？
当然是培养出来，锻炼出来的，所以我不仅要学好科学文化
知识，还应抓住机会锻炼自己的能力。如这次校学生会的竞
选就是一次锻炼机会——不仅仅是以后参加学生会工作，就
现在正在进行的竞选演说不都是一种锻炼吗？为了不辜负所
有人对我们的希望，为了自己的远大目标，我要从身边的事
做起，从自己力所能及的事做起，去塑造自己，发展自己，
逐步提高自己的才能，与此同时，我也服务了大众，献出了
自己微薄的力量！

如果我有幸当选，我将在任期内，完成学生会交给的各项工



作。大家知道我们党的基本路线是“一个中心、两个基本
点”。我将建立宣传部工作的指导思想也是“一个中心、两
个基本点”，做到“三个加强”。

什么叫“一个中心，两个基本点”呢？

三、引进来与走出去是相辅相成、紧密相连的。两者统一于
一个中心那就是一个“活”字。我们所有的工作，最终目的
都是让同学们从忙碌的学习中解脱出来，让学生会从守旧的
管理模式中解放出来，让整个宣传部，整个学生会，整
个————校院“活”起来。

“三个强化”

三是强化综合协调：与学生会每一个成员积极合作、配合，
共同努力，让学生会成为全校亮点。

自信是走向成功之路的第一步，我相信我能胜任这个职务，
而且能做好此项工作，我一定会抱着一颗正直的心，专心致
志于自己的工作，请——学长们信任你们的学弟学妹，我们
一定能干好的，也请我们——的兄弟姐妹们相信我们自己，
我们是有能力的。人是要有帮助的，荷花虽好，也需绿叶扶
持，一个篱笆三个桩，一个好汉三个帮，有了大家的信任和
支持，我们学生会一定会越办越好的。请大家支持我，记住，
我叫xxx，我竞选的职位是学生会宣传部长。希望大家支持我，
投我一票。谢谢！

竞选学生会宣传部副部长演讲稿篇三

大家好！

我很荣幸能参加这次学生会的竞选，我竞选的职务是文艺宣
传部长。首先，我向各位介绍一下自己：我是来自七年级九
班的梁爽，现为班级英语课代表。我已经在班委会工作了大



半年的时间，工作中，我自觉培养了我的合作与协调能力，
我能真诚的与别人合作，并且协调好同学们之间的关系，对
不良行为敢于大胆管理，因此，赢得了老师和同学们的好评。
这一切证明：我有能力成为学生会的一员。

我的演讲完毕，谢谢大家！

竞选学生会宣传部副部长演讲稿篇四

尊敬的书记处、主席团、部长以及亲爱的同事们：

大家晚上好！

很荣幸能参加这次提副大会，我是印刷技术一班的周兴，现
担任团总支学生会宣传部干事一职。今天我竟选的职位是宣
传部副部长一职。

大家都知道，大学过的怎么样就意味着将来毕业之后走向社
会会怎么样。所以在大学期间要使自己的生活过的充实，以
后走向社会参加工作后才有可能游刃有余。

下面我用两句话来阐述我竞选宣传部副部长的目的：

一、不想当将军的士兵不是好士兵。我不想做一名平凡士兵，
我想做一名有作为将军。

二、认认真真做事点面结合重在点，踏踏实实为人德才兼备
唯有德。这说明了做事的原则和做人的准则，我想在宣传部
进一步锻炼这两者。使自己不断提升。

谢谢！

此致



敬礼！

自荐人：xxx

20xx年xx月xx日

竞选学生会宣传部副部长演讲稿篇五

大家好，我是来xx班的李佳桐。今天，我郑重的站在这里，
竞选宣传部副部长一职。首先，我想问大家一个问题，你觉
得作为一名部长应该具备哪些素质？恩，有的同学说是组织
能力，团队亲和力，可能还有的同学说是领导能力。而我认
为这个问题应该从三个方面来考虑。

第一，是从我们自身来看。一部之长，自然就要处理更多的
事务，肩负起更大的责任，而这就需要你具有强烈的责任感，
你要认真的对待你的工作。同时，更多的事务就需要你更多
的精力，身为学生，学习是我们的第一要务。就像上周闻龙
和张超在竞选主席时提到的，活动不能耽误学习，成绩是活
动的保障。我曾在上学期期末获得年组第三的名次，而在本
学期期初也位居年级理科第四，我相信我有足够的精力来保
障学习、工作两不误。

第二，是从处理本部门事务来看。身为部长自然就不单单需
要工作能力，更需要领导能力。你要清楚每个部员的特长、
性格，落实工作时要考虑全面，制定计划时要有明确思路。
就比如说在我安排纳新工作时，我知道吴映辉擅长美术，就
和她商量展板制作，张超文笔还行就让他设计介绍部门的文
字，让石孟楠设计条幅标语等等。闻道有先后，术业有专攻；
部员各有所长，而部长要做的就是择优而用。论文采，我不
如曹诗语，论和蔼，我不如李爽，论美术，我不如吴映辉。
但也许正是因为每项工作我都清楚一点，每个人我都了解一
点，才保证我作为临时负责人之一期间，各项工作有条不紊
的进行。



第三，是从与各部门配合来看。作为部长要有良好的协商能
力。学生会好比一艘巨轮，只有各部门紧密的合作，这艘巨
轮才能平稳地航行。而这合作正需各位部长的沟通。正如为
服务运动会，我作为临时负责人多次与生活部、社团联合会、
骑行社协商沟通，保证了本部门任务的顺利完成。

我们宣传部是一个高效率的组织，但也存在着不足，例如活
动不均衡，海报组忙时要连画多张海报，闲时无事可做；团
委工作过于死板，且工作分配不平均。我现在正在做出调整，
比如交给海报组宣传部logo设计工作，酝酿团委新型工作分
配方式等。如果我当选部长，将有利于继续改革，倘若我未
当选，我也将尽我最大努力帮助新部长改善相关缺陷。

在进入学生会的一年里，我从一个疑惑的新手逐渐成长到现
在成熟的临时负责人，我要感谢上届部长发掘，也要感谢宣
传部同事们的支持。一步步的成长也使我认识到部长绝不比
别人多出什么，部长只意味着一种工作类型。无论是谁成为
部长，都不应认为自己高人一等。部长不是手中炫耀的珠宝，
而是内心深处的责任与承诺。

虽然我可能不是最优秀的，也不是从高一起就坚定信念要当
上部长的，但近两个月的历练使我有了自信。现在我可以坚
定的`说，我认为我能够胜任宣传部副部长这一职务。

在我给新高一宣传部成员召开例会时，我从他们的眼中看到
了我们一中人的希望。不知大家是否注意过教室后面的英文。
对，tobeexcellent。我想把这句话送给一同在一中学习的同学
们、一同在学生会工作的同事们、一同有壮大我们学生会理
想的同仁们。让我们共同努力，使我们的部门，我们的学生
会，我们的学校，tobeexcellent！


